

Danse à l'école

De la maternelle à l'université

Je propose sous forme d'ateliers ou de stage de vous accompagner dans vos projets « Danse à l'école » afin de réaliser ensemble, création, performance ou l'exploration de la danse.

La « Danse à l'école » est une démarche pédagogique qui permet à l'enfant d'être auteur de sa pratique, une réponse concrète pour « placer l'élève au centre du système éducatif »

Il s'agit d'une danse de création qui se construit à partir de la mise en relation de l'expression corporelle des élèves avec les fondamentaux de la danse.

« La danse est d'un bel intérêt pour les élèves en difficulté avec les mots » .

Le langage ne se limite pas au cadre unique de la langue.

C'est à partir des expériences de « l'agir » que se construit le langage des mots.

L'enfant, l'adolescent, partira du vécu pour le parler, le représenter puis l'écrire.

Ce qui est en jeu dans la danse, c'est le corps dans sa dimension personnelle, sensorielle, culturelle et sociale.

La danse, évocation, interprétation, transposition du réel met en scène corporellement une intention, une pensée. Elle représente aussi un terrain d'aventure, un lieu pour explorer et inventer d'autres langages et contribuer à la réussite des l'élèves.



Festival « Nuit au Lycée » oct 2020 / Lycée Bernard Palissy- Saintes

La danse c'est :

- élargir les possibilités d'expression et de communication,
 - développer et enrichir la disponibilité corporelle,
 - permettre la rencontre avec les autres autrement,
 - ouvrir le champs de la créativité et de l'imagination,
- amener un petit peu de culture chorégraphique et musicale,
 - développer le sens esthétique et critique.
- prendre confiance en soi en affrontant le regard des autres...

« *La danse est un chemin d'éducation* » Jacqueline Robinson

Ecole La Chaume /-La salle à Vouillé



Contact/ Renseignements :
Krysalide / Karine Jamet
06.60.47.59.93
krysalide.infos@gmail.com
Facebook : @Krysalide
Site : www.krysalide.net
N° siret : 832149009

